

大空に翔ける



令和4年度日之影中学校だより



8月号

校長

中窪 順一

ヒノカフェ①中間発表会実施！



7月15日(金)に「ひのかげ近未来会議」に向けての中間発表会を行いました。日之影町教育委員会、学校運営協議会委員、メンター(役場)の皆様、高千穂町総合政策課の田崎様にお越しいただき実施することができました。

3つの班の目標は次のとおりです。

観光班は、【道の駅 青雲橋を活用し、若者観光客の増加を狙う！！】

林業班は、【林業をお仕事にする人を増やしたい！！】

農業班は、【後継者を増やすために循環農業を提案！！】です。

どの班も具体的な根拠を挙げることで、より実践的な提案となってきました。

2年生冬の最初の協働学習の時と比べると、疑問 → 仮説 → 解答 → 新たな疑問というようになり提案内容に変化があらわれていました。

生徒たちは「数値」「アンケート」「新聞」「専門家の意見」などを根拠として述べるだけではなく、地域の実情にそれを落とし込んでいるのが印象的でした。きちんと「日之影町では」の視点を忘れていませんでした。その大きな要因としてはチーム内の生徒同士、チーム同士による高め合うフィードバックができてきていることだと思います。

今後は夏休みに MP (マイプロジェクト) として、個人での探究に出向きます。日之影町のみなさま、再びお世話になります。それを結集し、「ひのかげ近未来会議」へと進みます。

「ひのかげ近未来会議」は10月21日(金)に実施いたします。

終業式を行いました



7月20日(水)に1学期終業式を行いました。1学期の反省と2学期の抱負を3人の生徒に発表してもらいました。3人とも自分の初期目標を忘れておらず、堂々とした態度でしっかり発表をしてくれました。自分自身の行動を振り返り、何を頑張らなければならないのか、自己分析をしっかり行うことができおり感心させられました。

私からはこの夏休みに、「目標を1つ決めて、1つやり遂げる」という話をしました。この世の中

で、時間だけは誰に対しても平等に与えられています。その時間をどのように使うかが、これからの人生を豊かなものにするために大切なことだと考えます。36日間の夏休みを目標を持ち、達成を目指して過ごしてくれることでしょうか。期待しています。

続いて生徒会から、この夏休みを生徒総会で話し合った「自己管理能力」を身に付ける最大のチャンスとして捉え、「日之影中学校チャレンジ宣言」の提案がありました。

「挑戦する」ことをテーマに学習面では、「一度は町立図書館へ行き、本を借りよう!」、健康面では、「朝ご飯を毎日おいしく食べよう!」、生活面では、「2学期前に自分の部屋や机を整理しよう!」、保健面では、「治療が必要な人は病院へ行こう!」を訴えていました。生徒会の目標は、達成率80%です。達成できることを祈ります。



オープンスクールを行いました

8月1日(月)にオープンスクールを行いました。毎年、中学生が町内の小学6年生に対して、日之影中学校のよさをPRし、中学校生活への進学意欲を高め、中学校生活に対する不安を軽減するために行っています。初めに、生徒会執行部による学校紹介を行い、続いて中学校1年生による説明をブース形式で行いました。中学生の頑張りが功を奏し、小学生にも笑顔が見られ様々な質問が寄せられていました。オープンスクール終了後の部活動見学にも多くの小学生が参加していました。6年生の皆さん、入学を心待ちにしています。



今後の行事予定



8月	16日(火) 夏まつりひのかげ2022 19日(金) 登校日 26日(金) 2学期始業の日 29日(月) PTA奉仕作業、英検 IBA 30日(火) PTA奉仕作業
9月	5日(月) ~6日1・2年懸行祭、3年カ行祭 6日(火) 高校説明会(2・3年生) 8日(木) 選手激励式 12日(月) 交通安全教室 13日(火) 読み聞かせ(1・2年生)